
キラリ★卒業生！ Ｎｏ．４ 

 佐賀県立高志館高等学校進路指導部 R4.６.２７  

 

進路指導室を訪ねて近況を教えてくれた卒業生のお話を紹介します。 

JA さが 勤務 津田陽向さん（Ｒ３年度 園芸科学科卒） 

高校時代は・・・ 

 どの教科でも成績上位を目指して日々勉強に励みつつ、部活動では陸上部キャ

プテン、学校行事では応援リーダーやクラスマッチの中心選手と、学校生活の

様々な場面で活躍していました。 

 

Ｑ１ どんな仕事をしていますか？ 

 本所の園芸販売課で、清算や直販、外部との会議出席や農家さんの訪問などをしています。まだ仕事は

多くなく、ほぼ定時で退勤しています。８月くらいから忙しくなるらしいので緊張しています。自分の席

にいる時は、電話を取る仕事がほとんどです。まだ不慣れで、言葉につまってしまったり、かけてきた方

のお名前が聞き取れなかったりすることも多いです。もうすぐ名刺ができるので、楽しみにしています。 

 

Ｑ２ 高志館から JA さがに就職する人は毎年複数いますが、つながりはありますか？ 

１学年先輩の陣内さん（R2 年度園芸科学科卒）が、今年度同じ部署に異動になりました。何かと気に

かけてくださって、心強いです。また、同期の内田さん（R3 年度食品流通科卒）は、同じ本所勤務で、

一緒にランチをすることもあります。職場の先輩は優しい人ばかりですが、どうしても気を遣う部分は

あるので、敬語などを気にせず同じような悩みを共有できる同期がいるのはありがたいです。高校時代

はほとんどつながりがありませんでしたが、今では大事な存在です。 

 

Ｑ３ 後輩たちに伝えたいことはありますか？ 

 高校時代の勉強や先生たちから教えていただいたことの大切さを日々痛感しています。電話でつまっ

てしまったり、報告書の誤字脱字や話し言葉を何度もやり直したり、パソコンのＥｘｃｅｌ処理がスム

ーズにできなかったり、もっと勉強しておけばよかったと思うことがよくあります。また、職場での会話

についていけないことも多く、朝の読書の時間などを活用してもっと本を読んで教養や言語感覚を磨い

ておくべきだったとも思います。職場での身だしなみについても、不適切な場合は指導があります。 

高校生の頃の自分は人生を甘く見ていたと思います。大人って大変です。高校時代とは違う責任を感じ

ます。ストレスに耐える強いメンタルを鍛えておくことも大切です。高校生活の中で、手を抜きたくなる

こともあると思いますが、勉強でも何でもしっかり取り組んだ方が良いです！！ 

 

Ｑ４ 初任給をいただいた感想は？ 

 嬉しかったです。でも、まだそんなに職場に貢献できていないのに、こんなにいただいていいのかな、

と申し訳ない気持ちもありました。これからもっと成長していきたいです。  



佐賀大学 農学部 食資源環境科学コース １年 

大隈洸也さん（Ｒ３年度 環境緑地科卒） 

高校時代は・・・ 

 勉強面では入学から卒業まで常に学年トップクラス。部活動ではアーチェリ

ー全国大会７位入賞！大学進学に向けて毎日朝早くから真っ暗になるまでの

特課を始めとする猛勉強とアーチェリー部を見事に両立させました。 

 

Ｑ１ 大学生活はどうですか？ 

 楽しいです。授業は基本的に対面で行われていて、友達もできました。今は自宅から通っています。い

ずれアルバイトもしたいと思っています。アーチェリー部はありませんが、個人で競技を続けています。

個人だと大学名が入ったユニフォームを着ることができず、出場する大会が限られてしまうので、佐賀

大学生として出場できるように、いろんな人に相談をしています。 

 

Ｑ２ 勉強はどうですか？ 

 難しいです。特に英語は先生がほとんど日本語を話してくれないので、指示が聞き取れないこともよ

くあります。教養科目で困った時には、同じ中学校から普通科の高校に進学した友人に助けてもらって

います。１年生は一般教養科目が中心で、２年生から専門科目が本格的に始まるので、２年生になったら

友達に恩返しをしたいです。大学で勉強していくには、友達など人間関係が大事だと感じます。 

 

卒業生との座談会を実施しました！ 
 

5 月 23 日、株式会社友桝飲料に勤務している田中楓花さ

ん（Ｒ２年度 食品流通科卒）から就職を控えた 3 年生を対象

に、現在の仕事について話をしてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の勤める会社では工場でサイダーや多種多様な飲み物を作っていますが、私は品質管理担当として

出来上がった製品の中身や入れ物のチェックを行っています。買い物に行った時に自社で生産した製品を

購入してくださっている所を見かけた時や、食事に行ったお店に商品が並んでいる時はやりがいを感じます。 

勤務形態は４日勤務し２日休む「４勤２休」で、夜勤と日勤のシフトが組まれています。夏場などの繁忙期

には、工場は休まず稼働しているので土日関係なくとても忙しいです。最初は生活のリズムを整えるのが大

変でしたが、今はもう慣れました。また、日勤だけの時と違って手当がかなりつくので、給料日にその成果が

出るのがとても嬉しいです。生産量が落ち着く冬季は、土日休みになり５勤２休の３交替シフトに変わります。 

工場内では重いものを運ぶなど体力を使うことが多いので、健康面に気をつけたり体力をつけたりしておく

ことが大事です。また、チームで協力をして作業を行うので、連携をとりながら自分の作業をきちんと行うこと

も大事です。何かあった時に相談できるような関係を作っておくためにも、普段から積極的にコミュニケーショ

ンをとっています。 


